
УЛУЧШАЯ  
РАБОТУ

В  городском комитете 
партии 26 и 29 января про
ведены совещания с заве
дующими агитационными 
пунктами участковых изби
рать іьны\ комиссніі и с за
ведующими библиотек, ди
ректорами клубов, предста
вителями административных 
органов, руководителями 
медработников и гороно. 

Заместитель секретаря 
партийного комитета Лиса- 
ковского горно-обогатитель 
ного комбината В. Свиков 
подробно рассказал о даль
нейших задачах политико- 
массовой и агитационной ра
боты и агитпунктах, обратив 
особое внимание на деятель 
ность агитаторов. Он под
черкну! большое шачение 
работы агитаторов среди на
селения, сказав, что их 
деятельность должна носить 
планомерный. целенаправ
ленный характер в течение

Н А В С Т Р Е Ч У  В Ы Б О Р А М
всей выборной кампании.

Заместитель секретаря 
парткома треста «Лисаковс- 
рудстрой» И. Шмидт по
знакомил собравшихся с ра
ботой агитационных коллек
тивов треста.

Секретарь городского ко 
митета Компартии Казахста
на Т. Гордеева с положи 
тельной стороны отметила 
деятельность агитпунктов 
(Октябрьского избирательного 
участка. Советского избира
тельного участка, Строи
тельного избирательного 
у ч а с т к а. Там хорошо 
подобрана и оформлена на
глядная агитация, есть не 
■обходимая литература. га 
зеты и журналы.

Т. Гордеева обратила 
внимание присущ вующи \ 
на то. что на агитационном 
иVIII; ге Пионепского нзбиоа-

справочная литература на 
русском, казахском, немец
ком языках.

Красочно оформлены стен
ды «Народ и партия еди
ны», «Они голосуют впер
вые», «Наши кандидаты». 
Взглянув на стенд «Навст
речу выборам в Верховный 
Совет», можно увидеть план 
работы агитпункта, графики 
дежурства агитаторов и ру
ководителей агитколлекти
вов, там же разместились 
схема избирательного участ 
ка, план работы участковой 
комиссии.

Чистота. обилие цветов 
придают агитпункту обжитой, 
уютный вид, 15 оформлении 
действенную помощь работ 
пикам ПАТП оказали ксіл 
лективы школы и ДТП.

Агитпункт действует. 22 
января была проведена

Н Е Р У Ш И М О Е  Е Д И Н С Т В О  
П А Р Т И И  И  Н А Р О Д А

КАН Д ИД АТО В В Д ЕП У ТА Т Ы  ВЕРХ О ВН О ГО  С О ВЕТА  СССРН А Ч А Л А С Ь  РЕГИ С Т РА Ц И Я  
М О С КВА

С каждым днем ширится в 
нашей стране подготовка к вы
борам в Верховный Совет 
СССР. 27 января окружные 
избирательные комиссии нача
ли регистрацию кандидатов в 
депутаты Совета Союза и Со 
вета Национальностей Верхов
ного Совета СССР, открыв но
вый важный ітан избиратель
ной кампании. Торжественно, 
в обстановке единодушия в 
Москве. Ленинграде, Сверд
ловске, Киеве. Минске, Алма 
Ате, Кишиневе, Риге и дру 
гих городах зарегистрированы 
первые кандидаты в депутаты 
высшего органа государствен
ной власти страны — достой 
ные сыны п дочери Родины, 
представители нерушимого бло
ка коммунистов и беспартиіі

этому избирательному округу. 
На предприятиях, в организа 
циях и учебных заведениях 
районов столицы 27 января 
состоялись многолюдные ми
тинги, на которых рабочие, ин
женерно-технические работники 
и служащие выразили Леониду 
Ильичу Брежневу глубокую 
благодарность и признатель
ность. Выступавшие говорили 
о горячем одобрении и едино
душной поддержке внутренней 
и внешней политики Комму 
нистической партии, це іеус'і 
ремленной плодотворном дел 
тельности ее ленинского Цен 
трального Комитета, Политою 
]Ю ЦК во главе с товарищ» м 
Л. II. Брежневым.

В торжественной обстановке 
состоялось іаседание окружной 
избирательной комиссии Вау

выборам в Совет Националь
ностей Верховного Совета 
СССР.

Участники заседания едино
гласно приняли постановление: 
зарегистрировать кандидатом в 
депутаты Совета Националь
ностей Верховного Совета 
СССР по Московскому город 
скому избирательному округу 
члена Политбюро ЦК КПСС. 
Председателя Совета Миши . 
ров СССР Алексея Николае 
инча Косыгина,

АЛМА-АТА
В  обстановке- большого поли

тического подъема проходи ю 
заседание окружной и ібира
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тельного участка е с т ь  
ряд недостатков. 15 день 
проверки там не Г>ы.і выве 
іцен распорядок работы, не 
было свежих газет и жур
налов, план работы агит
пункта не отличается кон
кретностью, к тому же от
дельные мероприятия, наме
ченные в нем, вовремя не 
проводятся. Т. Гордеева под 
черкнула, что партийной ор- 
ганшации ПЗЭС, закреплен
ной за этим участком, не
обходимо поправить положе
ние, строго придерживаться 
плана, усилить агитационно- 
массовую работу среди из
бирателей.

На совещаниях было от
мечено, что работникам биб 
лиотек, культучреждений не
обходимо усилить свою ра
боту, чаще проводить мас
совые мероприятия.

Идя навстречу пожела
ниям избирателей, решено 
во всех агитпунктах про
водить консультационные 
дни с 18 до 20 часов вече 
ра.

Так, с 0 февраля каждый 
вторник в агитпунктах (Зудут 
дежурить работники суда 
и прокуратуры, по средам 
-медики, по четвергам — 
педагоги. Они будут отве 
чать на вопросы избирателей, 
окажут нм необходимую 
помощь.

В. БОГДАНОВ.

ДОЙТИ 
ДО КАЖДОГО 
ИЗБИРАТЕЛЯ

10 января гостеприимно 
распахнул свои двери агит 
пункт избирательного участ 
ка №  22-78, который размес
тился в здании третьей шко 
;лы.

К  услугам избирателей в 
агитпункте телевизор, радио- 
проигрыватель, свежие га
зеты и журналы, различная

встреча избирателей с ре
дактором газеты «Л Исаков 
ская новь» П. Кошелевым, 
заместителем начальника 
ОРСа Н. Дияновым, кото
рые рассказали о работе 
своих коллективов. Избира
тели посмотрели концерт, 
подготовленный участниками 
художественной самодеятель
ности пассажирского авто- 
предприятия.

29 января избиратели 
встречались с работниками 
гормолзавода. Директор за
вода Л. Прозоря рассказала 
о самом молодом предприя
тии города. которому в 
феврале исполнится год. 
Ответила на вопросы изби
рателей.

Слесарь механического 
участка Н.: Фомин говорил 
о том, что делается его то
варищами по обеспечению 
бесперебойной работы завод
ского конвейера. Он под
черкнул, что любой срыв 
на линии ведет к нарушению 
технологического процесса, 
а, следовательно, н к спи 
жению качества продукции.

В конце встречи был по
казан художественый фильм.

Но только этим работа 
агитпункта не ограничивает; 
ся. Наша задача — дойти 
до каждого избирателя. С 
этой целью предусмотрено 
проведение семинаров с 
агитаторами и руководите 
лями агитколлективов. Эти 
семинары помогут им луч 
ше вести политико-массовую 
работу.

Нужно сказать, что с од 
ним ответственным делом 
мы уже справились. Пол 
постыо закончено составле 
ние списков избирателей. 
Очень активно и добросове 
стно отнеслись к этому де 
лу руководители агиткол
лективов А. Меркушин н
В. Губский.

Л. СИДОРОВА, 
заведующая агитпунктом.

ных.
С огромным удовлетворением 

трудящиеся Бауманского, Ка
лининского н Сокольнического 
районов столицы, входящих в 
Бауманский избирательный ок
руг города Москвы по выбо
рам в Совет Союза Верховного 
Совета СССР, узнали из опуб
ликованного в печати открыто
го письма окружным избира
тельным комиссиям о том,что 
Генеральный секретарь ЦК 
КПСС. Председатель Поети 
диума Верховного Совета СССР 
Л. Іі. Брежнев дал согласие 
баллотироваться в депутаты 
Верховного Совета СССР по

майского изоирательного ш, 
руга.

Единогласно принимается 
постановление: зарегистриро
вать кандидатом в депутаты 
Верховного Совета СССР по 
Бауманскому избирательному 
округу по выборам в Совет 
Союза Генерального секретаря 
ЦК КПСС. Председателя Пре
зидиума Верховного Совета 
С С С Р  Леонида Ильича 
Брежнева.

В Голубом зале Моссовета 
состоялось заседание окруж 
ной избирательной комиссии 
Московского городского изби
рательного округа РС Ф С Р  по

тельной комиссии АлмаЛіпн- 
ского-Леішнекого и кніра і іыю- 
го округа №  (ПТ по выборам 
в Совет Союза Верховного С’о 
вета СССР.

Единогласно принимается 
постановление: зарегистрпро 
вать кандидатом в депутаты 
Совета Союза Верховного Со
вета СССР по Алма-Атннско- 
му-Ленинскому избирательному 
округу члена Политбюро ЦК 
КПСС, первого секретаря ЦК 
Компартии Казахстана Данму- 
хамеда Ахмедовича Кунаева.

УДАРНЫМ 
ТРУДОМ

Как и в большинстве тру
довых коллективов рабочие 
з а в о д а  КПД намечают 
встретить деуь выборов в 
Верховный Совет СССР 
ударным высокопроизводи 
тельным трудом.

В частности, к этому зна
менательному с о б ы т и ю  
бригада В. Диброва из ме
ханического цеха наметила 
бесплатно отремонтировать 
кассету по изготовлению 
стеновых панелей. Работа 
эта трудоемкая (на ремонт 
уходит от 7 до 10 дней) и 
потребует от коллектива 
немало сил и энергии, что 
бы справиться с намечен 
ным.

Бригады В. Пройдисвита 
и Н. Скоробогатова решили 
освоить выпуск наружных 
стеновых панелей облицо 
ванных глазурованной плит
кой.

Весь коллектив завода 3 
марта станет на трудовую 
вахту, посвященную выбо 
рам. заработанные средства 
будут перечислены в фонд 
Мира.1

К. ВА С И Л Ь ЕВ .

В Н А Ш ЕМ  ГОРОДЕ________ ___ і_______
Утренник 
о Гайдаре

В Д К «Строитель», работни
ки городской детской библио
теки совместно с детским сек
тором Дома культуры провели 
утренник «Гайдар шагает впе
реди».

Заведующая детской библио 
текой Е. Д. Габун рассказала 
о жизни писателя, ознакомила 
ребят с содержанием некото
рых книг, провела викторину 
по произведениям А. Гайдара.

Ответственный секретарь го
родского общества книголюбов
С. М. Ляпустина. выступившая 
на утреннике, познакомила с 
деятельностью книголюбов и 
пригласила ребят вступить в 
общество в библиотеках, где 
они берут читать книги.

Затем участники утренника 
посмотрели кинофильм.

П р и м е р  

для всех
Наставник на производстве

— это тот же учитель, но кото

рый учит познавать и любить 
избранную профессию, с ува
жением относится к результа-' 
там своего труда. «Их труд 
пример для всех» тема вече
ра в ДК «Строитель» о на 
ставниках и молодых рабочих 
из коллектива «Отделстроя*.

Ведущая вечера Т, Убаськп- 
на рассказала о наставниках
В. С. Кобылиной, Т. В. Б,пі 
новекой, А. С. Бурсино.

Т. Г. Улановская, С. В. 
Кравченко. Е. А. Функ только 
начинают свою жизнь в трудо
вом коллективе. В своих вы 
ступлениях молодые рабочие 
говорили о том. как постигали 
секреты своей профессии, ка
кую заботу и внимание при 
этом к ним проявляли стар 
шне товарищи.

Гостям были вручены в па 
мять о вечере сувениры. Во 
кально-инструментальный ан 
самбль «Контрасты» исполнил 
песни советских композиторов.

А. ТИМОХИН, 
секретарь партийной орга

низации.



С О ВЕТЫ  И Ж И З Н Ь

О П Р А В  Д А Т Ь  Д О  В  Е  Р  И  Е
Выполнение наказов — 

важнейшая часть работы де
путатов городского Совета.

Наказы депутатам IV со
зыва были .утверждены ре
шением Ісессии городского 
Совета народных депутатов 
в сентябре 1977 года. В 
основном они сводились к 
благоустройству города. Б 
период 1977 — 78 гг. город
скими предприятиями и ор
ганизациями была проделана 
определенная работа по вы
полнению наказов избирате
лей. но, как было отмечено 
на заседании исполнительно
го комитета "Городского Со
вета народных депутатов, 
все-таки она еще недоста
точна. На сегодняшппп 
день, из двадцати утверж
денных наказов, закреплен 
ных за различными пред-

25 января исполком Ли- 
саковского городского Со
вета народных депутатов 
рассмотрел материалы про
верки по подготовке к вы 
борам в Верховный Совет 
СССР. Было отмечено, что 
в соответствии с Конститу
цией и Законом «О выборах 
в Верховный Совет СССР» 
проведено в установленные 
сроки выдвижение предста
вителей в составы окруж
ных, участковых избиратель
ных комиссий, образованы 
избирательные участки, ут
верждены составы участки-

ИДЕТ
АТТЕСТАЦИЯ

приятпями (кроме ЛГО Ка и 
треста < Лисаковскрудстрой») 
выполнено полностью лишь 
семь, т. е. 35 проц. Осталь 
ные находятся в стадии ре
шения или вообще не вы
полняются.

С чувством ответственнос
ти к своим депутатским 
обязанностям отнеслись дс 
путаты С. Прилепин, А 
Скрылышков. За предприя
тиями, которые они возглав
ляют, было закреплено бла
гоустройство территории у 
кинотеатра «Искра». Там 
сделаны пешеходная дорож
ка длиной -17 погонных мет 
ров, монолитные ступени. 
Выполнил наказ избирате
лей депутат Г. Геринг. С 
помощью строительных ор
ганизаций отремонтировано 
здание под детскую поли

вых избирательных комис
сий. Решения исполкома по 
этим вопросам публикова
лись в «Лисаковской нови». 
Разработан также план ме
роприятий по подготовке и 
проведению выборов, про
ведено инструктивное сове
щание с председателями и 
секретарями участковых из
бирательных комиссий. Агит
пункты обеспечены необхо
димой документацией и ли
тературой.

\  На статью «Постоянное вни-
 ̂ мание» об экономии элек-

$ троэнергии пришел ответ из
$ ЛГОКа.
; В  целях своевременной

клинику.
Работники автотранспорт

ного предприятия (депутат 
Н. Кравцов) благоустроили 
территорию возла 22 дома 
первого микрорайона, уста
новили там скамейки, урны, 
провели двадцать метров 
поливочного водопровода.

Близко к завершению 
'строительство городского 
рынка. На заседании испол
кома было принято решение
— обязать руководителей 
ремонтно-механического за
вода (Д. Рейзвих), Красно 
октябрьского бокситового ру
доуправления (К. Итимге- 
нов), ПМК-1Ю4 (А. Сала- 
то), ДСУ-50 (С. Прилепин), 
предприятия Западных элек
трических сетей (В. Артю
шенко) добиться окончания 
строительства городского

Наряду с этим констати 
ровались и имеющиеся до 
сих пор недостатки. К  при 
меру, агитпункты Комсо
мольского, Майлинского и > 
бирательных участков (пред
седатели Р. Коханов, Е. 
Кульков) недостаточно обо
рудованы, не на должном 
уровне там наглядная аги
тация.

Исполком городского Со
вета закрепил за каждой 
участковой избирательной

потребления энергоресурсов 
утверждаются на квартал и 
доводятся до руководителей 
подразделений; 

разрабатываются органи

рынка в 1979 году 
Крайне неудовлетворитель

но выполняются наказы из
бирателей заводом Ж В И  3 
(депутат Р. Коханов)/ Им 
необходимо сделать пеше
ходную дорожку вокруг юі 
нотеаіра <Искры» длиной 
90 метров н построить для 
жителей домов № № 17, 18 
второго микрорайона ком
плексную спортивную пло
щадку. Ничего этого сдела
но не было. Работники ре 
монттю-механического завода 
также не построили спортив
ную площадку возле домов 
№ №  13, 1 1 третьего микро
района. Думается, что в 
ближайшее время депутаты 
сделают необходимые выво
ды и выполнят наказы изби
рателей, полностью оправ 
дают их доверие и надежды.

А. БО ГА Ч ЕВА , 
секретарь исполкома го
родского Совета народ

ных депутатов.

комиссией ответственных ра
ботников для оказания прак
тической помощи на все 
время подготовки и прове
дения выборов. Организа
ционному отделу гориспол
кома и Октябрьскому пос. 
Совету поручено совместно 
с участковыми избиратель
ными комиссиями до 5 фев 
раля закончить составление 
списков избирателей-

На станции <*Обезжелезо- 
вания» электрокотлы кустар
ного производства заменены 
па электронагреватели за
водского исполнения. Не

МЕСЯЧНИК
ОБОРОННО
МАССОВОЙ
РАБОТЫ

Воспитание на героиче
ских традициях прошлого, 
подготовка молодых ребят 
к службе в рядах Советской 
Армии, ознакомление мол > 
дежи с историей Советских 
Вооруженных Сил и друж
ба с воинскими частями 
это важнейшие аспекты 
военно патриотического вое 
питания.

В  интересах дальнейшего 
усиления этой работы, про
паганды военных знаний, 
усиления работы с призыв 
ной и допризывной моло
дежью у нас в городе про 
водится с 23 января по 23 
февраля месячник оборонно 
массовой работы.

Горкомом комсомола сов
местно, с городским коми
тетом ДОСААФ, горвоен 
коматом разработана про
грамма мероприятий В нее 
входят встречи с ветерана
ми гражданской и Великой 
Отечественной войн, вете 
ранами труда и передови 
ками производства, про 
ведение лекций па нредприл 
тпях и в учебных . заведе
ниях, посвященных Воору 
женным Силам СССР.

В библиотеках пройдут 
в этот период читательские 
конференции. тема і пческие 
вечера, будут оформлены 
книжные выставки и про 
ведены библиографические 
обзоры, беседы о Советской 

* Армии.

В  И С П О Л К О М Е  Г О Р С О В Е Т А

В. БОГДАНОВ
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Ж И З Н Ь ГАЗЕТА ВЫСТУПИЛА. ЧТО СДЕЛАНО?



Комитет комсомола трес
та подвел итоги работы ком- і 
сомольскнх организаций ш ^
четвертый квартал 1978 го
да. При этом учитывалось

Лучшей признана работа 
молодежи РМ З (секретарь (

регулярное проведение соб-  ̂
раиий. прием в члены  ̂
ВЛКСМ . результативность  ̂
рейдов «Комсомольского ^
прожектора», производст- I
венная деятельность комсо- і
мольцев., ^

КОМСОМ ільской организации ^
Н. Пигалев). автобазы №  3 {
(В. Душаков), КПД (Л. Кон- і
дрина). *

Отмечена хорошая рабо {
та комсомольцев детского *
сада «Светлячок^ (Н.Тюль- ф
кина) и <■• Казстальмонтажа» ^
(В. Зеленский). ^

Среди к’омсомольско-моло- {
дежпых организаций лучши *
ми стали бригады В. Б. \
Якушева из «Отделстроя» *
и I ; В. Похмелкина — РМ З. )

Сейчас в комсомольской ^
орг< ни: ации і реста о^ретст- <
пенный период проходит {
.і і г< < Г8ЦИЯ, Коме >МОЛЬЦЫ от- і
чп гываются о выполнении р
своих личных комплексных ^
планов. ^

Комиссией отмечены пла- ^
йЫ комсомольских вожаков Ф
Н. Спасибова (УП ТК) и В. {
Душакова (автобазы № 3 ). <
которые дали полные отве- *
ты на все вопросы членов 4 ^
комиссии. і

ІСреди рядовых членов ^
ВЛ КС М  свои планы защи Ф
іцают комсомольцы КПД. ^
энергохозяйства, Ж КО . дет- і
с к о р о  сада «Светлячок», ав- »
тобазы №  3, управления ^
треста. і

і
Ж . АХТЯМ О ВА , \  

зам. секретаря комитета
комсомола треста. {

подготовки подразделении к 
работе в осенне-зимний пе
риод 1978 — 79 гг. на ком
бинате проводится следую
щая работа. направленная 
на экономное расходование 
энергетических ресурсов: 

разработаны удельные 
нормы расхода электроэнер
гии и топлива на все виды 
продукции: 

удельные нормы и планы

зационно-технические меро
приятия по экономии: 

разработано положение о 
премировании за экономию 
энергетических ресурсов: 

объявлен конкурс на 
лучшее рацпредложение по 
экономии электроэнергии и 
топлива;

ведется еже*.уточш :,і учі т 
расхода энергсресупеоз.

пользование электронагрева - 
телей вызвано тем. что под
ключение станции к тепло 
вым сетям требует больши\ 
капитальных затрат. Стои
мость строительства тепло
трассы составляет 130 чы- 
сяч рублей.

Н. ЗО РКА , 
глваный энергетик 

комбината.
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ПО З А К О Н А М  С О Д Р У Ж Е С Т В А  —

Болгария. Свыше 16 марок 
стали и ферросплавов, 200 ви
дов проката черных металлов, 
различные сорта жести, трубы 
выпускают Кремнковский ме 
таллургический комбинат. По 
строенное при содействии Со
ветского Сою:а предприятие 
превратилось в основного по
ставщика металлов для народ
ного хозяйства республики. Сей
час здесь трудится большая

группа советских специалистов.
Народная Болгария благо

даря специализации в рамках 
Совета Экономической Взаимо 
помощи стала крупнейшим в 
мире производителем подъем
но-транспортных машин. В 'т е 
кущей пятилетке государствен
ное объединение «Балканар» 
выпустит около сорока новых 
конструкций электро и мото- 
каро^, электротельферов.

На снимке: (слева) метал 
лург из Макеевки (УССР) В 
Мозговой (второй справа) де
лится опытом работы с бол 
гарскимк товарищами

На снимке: (справа) упп 
версалыіые автопогрузчики, 
удостоенные золотой медали 
на Г1 ловдивской ярмарке.

Фото ВТ А — ТА АС

С целью наиболее каче
ственной подготовки моло
дежи к службе в рядах Со
ветской! Армии и изучения 
программы начальной воен 
ной подготовки, истории Со
ветских Вооруженных Сил 
в январе — феврале в го
роде пройдет олимпиада 
«Будущего воина».) В ней 
примут участие учащиеся 
общеобразовательных школ 
и ГПТУ, работающая мо
лодежь. Первый тур состоит
ся в школах, профтехучили
ще. на пунктах начальной 
военной подготовки. Побе
дители его примут участие 
в общегородском втор ).« ту 
ре. а лучшие из них высту
пят на третьем област
ном туре олимпиады.

В программе месячника 
оборонно-массово и работы 
также неделя кино е пока 
зом тематических фильмов, 
декада военной книги в ор 
ганизации когорт примут 
участие члены общества 
книголюбов.

Большая роль отведена 
различным спортивным ме
роприятиям. Совместно с 
туристическим клубом «Ф а 
кел» и городским комите
том по физкультуре и спор
ту в феврале будет органи 
зован лыжный агнтпробег 
Джетыгара — Лисаковск. Го
родские соревнования по 
буерному спорту, стрельбе, 
по мотолыжам состоятся 
в феврале.

Готовятся сейчас ребята 
и к 12 спартакиаде призыв
ной и допризывной моло
дежи. В программе соревно 
вапий лыжные, гонки на 10 
километров, подтягивание на 
перекладине, стрельба, сбор
ка и разборка автомата.



Первый год служат в ар
мии ребята весеннего и 
осеннего призыва. Уже 
свыклись с а р м е й с к о й 
жизнью, делают первые ус 
пели в освоении воинского 
дела. На не забывают они 
родного города, своих дру 
зей, любимых девушек, ро
дителей.

Василий Келлер, ушед
ший служить в а р м и ю  
осенью 1978 года, был хо
рошим комсомольцем, сто 
чорошо знали как активного

С л у ж а т  о т л и ч и
члена оперативного комсо
мольского отряда. II вот 
сейчас он переписывается 
с комитетом комсомола гор 
ію-обогатительного комбина
та.

Весной прошлого года 
ушел в армию Василий 
Горшков. Он закончил Ли 
саковский строительный тех
никум. Он показал себя хо
рошим воином. Василия

избрали комсоргом роты, а 
сейчас он, будучи в звании 
сержанта, замещает коман
дира. Недавно родители 
Горшкова получили письмо 
с благодарностью от коман
дования за то, что они су 
мели воспитать хорошего 
сына.

К. В ЕРШ И Н И Н А .

Уже не первый год ра
ботает у нас в городе уни
верситет «Будущего воина». 
Ежемесячно собираются ре
бята, которым предстоит 
служить в рядах Советской 
Армии, в Доме культуры 
«Строитель», Здесь перед 
ними выступают с лекция
ми офицеры городского 
военкомата, офицеры запаса. 
Они знакомят с современ
ным вооружением, расска-

Б У Д У Щ Е М У  В О И Н У
зывают о истории Советских 
Вооруженных Сил, подго
тавливают ребят к службе 
в армии. На занятиях уни
верситета демонстрируются 
также документальные филь
мы, офицеры горвоенкомата 
показывают некоторые виды 
современного оружия.

В прошлую пятницу пе

ред учащимися 9— 10 клас 
сов и студентами строитель 
ного техникума выступил 
помощник военкома В. А. 
Осипов с лекцией «Совет
ская воинская дисциплина 
и ее значение в укреплении 
боеготовности войск и стра
ны».

Т. БОРИСОВА.

Состоялся пленум город 
ского правления Всесоюзно 
го общества книги. По воп 
росу о состоянии сохранное 
ти книжного фонда в город
ских и ведомственных биб
лиотеках выступила заве
дующая библиотекой №  I 
О. П. Шульга,

На пленуме обсуждался 
также вопрос об участии

книголюбов, работников биб
лиотек в месячнике оборон
номассовой работы. Будут 
организованы в отот период 
читательские конференции, 
книжные выставки, прове
дены библиографические об

зоры, большое внимание 
уделено распространению и 
продаже книг на военную 
тематику.

С. ЛЯП УСТИН А, 
ответственный секретарь 

юродского управления об
щества книголюбов. РОДИНЫ СВОЕЙ ЗАЩИТНИК

В эти выходные дни по
года нас не баловала. Мо
роз основательно пощипы
вал лицо, руки, а пронизы
вающий ветер гнал поземку, 
заставлял редких прохожих 
прятать лица в воротники.

рожка. А возле барьера, 
где установлены специаль
ные устройства для стрель

логова, инструкюра методис
та ДСО треста В. С, Кол- 
могорцева. начальника спор-

Хорошие показатели у М. 
Королева (80 очков). И. Ко
лесниченко (88). Оживление

таты показал 11̂ Гафаров 
из «Стальмонтажа» (90 оч
ков). Второе и третье по
делили между собой Г, Сот 
ников и II. с іесарепок (опер 
гохозяйство), набравшие по 
89 очков.

С О Р Е В Н У Ю Т С Я  С Т Р Е Л К И



Но несмотря на неприят 
ную погоду, в стрелковом 
тире треста, что находится 
в четвертом микрорайоне, 
было довольно многолюдно. 
Здесь состоялись городские 
соревнования но стрельбе. 
Один за другим подходят 
участники, болельщики. Все
го в состязаниях выступило 
14 команд.

Ярко освещены прожек
торами мишени, к которым 
ведет бетонированная до-

бы с упора лежа, — полу
мрак. Поблескивают стволы 
винтовок. Участники — по 
четыре человека от команды
— имеют право выстрелить 
три пробных, десять выст
релов идет 'в зачет.

Первыми занимают места 
у винтовок спортсмены ре
монтно-механического завода. 
Судейская коллегия в соста 
ве старшего участкового ин
спектора ГОВД В. Г. Бо-

тивно-технического клуба 
ГК  ДО СААФ В, В. Гонча 
ренко готовы к началу со
ревнований.'

I I  вот уже главный судья
В. Г. Болотов подсчитывает 
первые очки. Неплохо от
стрелялись Е. Кальцев (87 
очков), Д. Рейзвих (71 оч
ко). В целом у команды — 
298 очков.

Снова звучат выстрелы. 
Это стреляет команда АТГЬ

болельщиков вызвала моло
дая участница соревнования
С. Кабакова, показавшая не
плохие результаты. Она на
брала 80 очков.

В  итоге места распреде
лились следующим образом. 
Первое место заняла коман 
да энергохозяйства, набрав 
в сумме 335 очков, второе 

«Стальмонтажа» (333), 
третье — ГО К (331).

В  личном первенстве сре
ди мужчин лучшие резуль-

иооедителем среди іі.іЛі- 
щин стала А. Шевченко 
(ГО К). На втором месте
С. Кабакова (ЛТП) .  на 
третьем - С. Балашова 
(техникум).

Командам — победитель
ницам вручены дипломы, а 
занявшей первое место 
кубок. Спортсмены, побе
дившие в личном первенст
ве, награждены грамотами 
и ценными призами.

Т. Н ЕК О Р ЕВ А .

П А М ЯТЬ

С Л Е Д О П Ы Т Ы  В Е Д У Т  П О И С К
Клуб «Звезда» городско

го професснонально-техниче 
ского училища №  178 соз
дан совсем недавно — ему 
немногим более года. Но за 
это время его члены успели 
собрать богатый материал 
о разведчике Герое Совет
ского Союза Н. И. Кузне
цове, за присвоение имени 
которого борется весь кол
лектив ГПТУ.

Недавно в училище со
стоялся вечер, на котором 
члены клуба рассказали о 
проделанной ими работе, 
показали экспонаты своего 
музея.

В К РА С Н Ы Й  уголок об 
щежития собрались ре

бята — по одному и груп 
нами заходили -они в поме
щение. А здесь их уже 
ждали члены клуба «Звез
да» — все. в парадной фор
ме, подтянутые. Одеты они 
в рубашки защитного цвета 
с галстуком. У каждого — 
значок с изображением Ге- 
роя Советского Союза, раз
ведчика Н. И. Кузнецова*

Большую работу проде
лали они, разыскивая мате
риалы о герое. С пятью 
людьми, знавшими разведчи
ка, ребята переписываются. 
От них получили фотогра
фии и воспоминания. Особая 
дружба связывает следопы

тов с бывшим преподава
телем И. II. Кузнецова Ва
силием Михайловичем Угло 
вым. В музее клуба «Звез
да* — редкие фотографии, 
значки, переписка.і А недав 
но следопыты вернулись из 
поездки в Свердловск и 
Челябинск, где состоялись 
интересные встречи с людь
ми, знавшими И. II. Кузне
цова.

Па вечер. посвященный 
Николаю Ивановичу Кузне 
цову. собрались не только 
ребята. Послушать рассказ 
о легендарном разведчике 
п р и ш л и преподавателп 
ГПТУ, библиотекарь, вое 
питатели общежития, пред 
седатель профсоюзного 'ко 
митета училища и многие 
другие.

Открыла вечер член клуба 
«Звезда» О. Флаум. Она 
рассказала о встрече с бра 
том разведчика Виктором 
Ивановичем Кузнецовым, ко
торая состоялась в Сверд
ловске. Здесь, на заводе 
«Уралмаш», в помещении 
бывшего конструкторского 
бюро, где когда-то работал 
Николай Иванович, создан 
его музей, и руководит им
В. II. Кузнецов. Много ин
тересного узнали ребята 
из разговора с ним. Беседу 
они записали на магнито

фон.
Член клуба Т. Грязнова 

показала собравшимся учеб
ник алгебры, по которому 
занимался Николай Ивано
вич Кузнецов. Этот дорогой 
подарок приподнес членам 
клуба «Звезда» бывший 
преподаватель Кузенцова В. 
М. Углов. На книге —дар
ственная подпись его

В зале гаснет свег и на 
экране проявляется фото
графия Василиу Михайло
вича Углова. Член клуба 
Б. Наурузбаев включает 
запись беседы со старым 
преподавателем, которая 
состоялась у ребят в Челя
бинске.

Много сил, любви, знаний 
отдал этот человек своим 
ученикам. Неслучайно быв 
ший командир Кузнецова, 
полковник Д. Н. Медведев 
пишет в письме к нему: 
«...спасибо Вам за то, что 
Вы первый в его жизни, в 
жизни подростка, заложили 
прочный фундамент, на ко
тором и формировался в 
дальнейшие годы характер 
Николая Кузнецова, х.арак 
тер незаурядного человека, 
прославившего свое имя и 
свою Родину замечатель
ными, героическими подви
гами в страшные дни все

народной войны за честь, 
свободу и независимость 
Родины».

Он рассказал о детство 
легендарного разведчика. 
«Из всех ребят, что я пом
ню в то время, Ника Куз 
ііецов выделялся особой 
подтянутостью. Мне всегда 
казалось, что он выходец 
из семьи кадровых военных, 
но на самом деле его ро 
дителн были крестьяне из 
деревни Зырянки Талицкого 
района.

Ника был подвижным 
мальчиком, находчивым, лю 
бил шутить, но я никогда 
не слышал, чтобы он над 
кем-нибудь зло подшучивал. 
Уважительное отношение к 
учителям, к товарищам 
всегда было характерным 
для него».

О гибели разведчика рас 
сказала пришедшим на ве 
чер О. Флаум. Дело в том, 
что разные авторы по — раз
ному говорят о смерти Н, И. 
Кузнецова: то, что его 
убили бендеровцы, то— нем
цы и т. д. На самом деле 
он погиб от разрыва грана 
ты во время открытого 
столкновения с украинскими 
националистами. Об этом 
узнали следопыты училища 
из воспоминаний друга Ни
колая Ивановича по парти 
з'анскому отряду И. В. 
С тарутинского.
«...ходило множество слухов 
и легенд и о том, что Гра
чев (под этой фамилией был 
известен в партизанском от
ряде Н. И, Кузнецов) жив,

и о том, как он погиб, 
пишет Н. В. Струтинский.
— Многие, и я в том чис
ле, просто не хотели верить, 
что такой смелый, изобре
тательный, находчивый че
ловек, как Николай Ивано
вич, мог погибнуть.

Однажды я задал себе 
вопрос: «Если Кузнецов по
гиб, то где это случилось? 
При каких обстоятельствах? 
Где его прах? Он был не 
одним из тысяч, а одним из 
тысячи, и его смерть не 
могла быть бесследной. 
Е с л и  у Николая б ы л и  
друзья, они откроют это...»

А в заключении вечера 
члены клуба «Звезда» по
казали фотографии, которые 
нм удалось собрать. Это 
места, где рос и учился Н. 
П. Кузнецов, снимки его 
самого в различные перио
ды жизни, снимки связной 
Софьи Лисовской и пере
водчицы Вали Довгер, ра
ботающей в немецкой комен
датуре, фотографии развед
чиков Яна Каминского и 
Ивана Белова, погибших 
вместе с Кузнецовым, комап 
дира п а р т и з а н с к о г о  от 
ряда Д. М. Медведева и 
другие.

Давно уже человека пет. 
Но память живет в сердцах 
людей. О легендарном раз
ведчике Николае Кузнецове 
написаны книги и воспоми
нания.» Однако до сих пор 
многое в его жизни неиз
вестно. II кому, как не мо
лодым, разыскивать эти 
факты. Т. К О РН ЕВА .



КРЕПКИЙ И НЕРУШИМЫЙ

езжу в совхоз, — сказал ворит директор совхоза 
рабочий. — Крепкая друж- <• Прнреченский» Н. П. Ки

ри вносят большой сноп 
пшеницы. В фойе располо
жились музыканты...

На прошлой неделе здесь 
состоялся традиционный ве
чер «Союз серпа и молота» 

вечер встречи горняков 
и обогатителей с тружени
ками села, вечер чествова
ния тех, кто хорошо потру
дился нынешней осенью на 
уборке урожая.
Открыл еги) секретарь 

парткома комбината В. И. 
Матвиенко. В президиуме — 
почетные гости: первый сек
ретарь горкома партии Л. II. 
Филатов, председатель го
родского Совета народных 
депутатов В. П. Коваленко, 
председатель Орджоникид- 
іевского райсполкома С. С. 
Хмаптаев. лучшие рабочие, 
работники совхозов.

На трибуну поднимается 
заместитель директора ком 
бината А. И. Лихошерст. Он 
рассказывает о том, какую 
помощь оказали горняки и 
обогатители труженикам се 
ла в прошлом году* На 
уборку урожая было направ
лено 158 комбайнеров. Авто
колонна из 26 машин при
няла участие в уборке уро
жая. Хорошо потрудились 
водители. 13 из них были 
награждены почетными гра
мотами, награждена в це
лом и вся колонна. Рабо
чие комбината достраивают 
о б щ е ж и т и е  на 100 
мест, передано совхозам 
оборудования и іапча’стеіі 
более чем на 20 тысяч руб 
лей Крепнут дружеские 
сия .и горожан с сельчана
ми.

О своей работе на убор-

оа свяшвает нас с сель
скими тружениками. Думаю, 
и в дальнейшем мы всегда 
придем к ним на помощь.

Ф. И. Мауер отлично по
работал в совхозе. Он один 
намолотил более 8 тысяч 
центнеров пшеницы.

Поделились своим опытом 
работы в совхозах работник 
теплоцентра И. М. Жуль- 
чаев, слесарь фабрики ГМО 
П. В. Павлуннн.

- Мне сельские работы 
хорошо знакомы. — сказал 
Г1. В. Павлунин. — Я в 
Казахстане с 195 1 года, 
одним из первых осваивал 
целину. Помню, первые уро
жаи мы снимали по 1 1 112 
центнеров пшеницы. Это, 
конечно, ни в какое сравне
ние не идет с нынешним 
временем. II радостно соз
навать, что мы, горожане, 
тоже причастны к сельскому 
труду. В казахстанском мил
лиарде есть и наша доля.

Председатель профкома 
комбината Ц. С. Ланкин 
вручает лучшим горнякам и 
обогатителям, отлично пора
ботавшим на уборке уро
жая, награды. Звучит празд 
нпчный туш. На сцену один 
<а другим поднимаются пе
редовики жатвы — 78. Это
II Г. Курило, II II. Вебер, 
II. В. Павлуннн, Г. И. ІПе- 
пего, А. А. Семякии, В. Ф. 
Новиковскиіі и другие.

Л затем слово предостав-

СОЮ З С ЕРП А  И МОЛОТА

бик. — За последние годы 
у нас произошел значитель
ный скачок и в качестве 
уборки урожая, и в количе
ственном отношении. Конеч
но же, немалая заслуга 
здесь горожан, которые ста
ли постоянными нашими по
мощниками. Можно сказать, 
что треть урожая прошлого 
года убрана тружениками 
Л исаковского горно-обогати- 
Хелыюго комбината.

Оживлением в тле были 
встречены слова директора 
совхоза о том, что в буду
щем здесь будут комплек
товаться из лисаковцев це
лые звенья, отделения.

Заканчивая свое выступ
ление, Н. ГІ. К  и бик препод
нес от совхоза подарки луч
шим рабочим комбината, 
успешно потрудившимся на 
уборке урожая 1978 года. 
Подарки преподнесли луч
шим рабочим жатвы — 78 
и директор совхоза имени 
Некрасова П. Е. Скоробо- 
вейчук, директор совхоза 
имени Свердлова А. 'Г. 
Усик, зам. директора То
больского зерносовхоза А. Ф. 
Ватт, главный инженер сов
хоза «Перелески» Н. II. 
Шерер, зам. директора сов
хоза Баталкпскнй В. А. Ку
рае в.

О том, как справляется 
Орджоникндзевскиіі район с 
планом, рассказал предсе 
датель райисполкома С. С.

года. Этой осенью орджо- 
никидзевцами было сдано

государству 17 миллионов 
пудов хлеба. Это немалое 
достижение.

В  заключение перед со
бравшимися выступил пред
седатель Лисаковского го
родского Совета народных 
депутатов В. II. Коваленко.,

За три года пятилетки, 
сказал В. И. Коваленко, 
лисаковцами освоено в сов 
хозах строи тельно монтаж 
ных работ на 21 миллион 
рублей, построено и сдано 
в эксплуатацию 1665 кпад 
ратных метров жилой пло
щади, 3 школы. Ежегодно 
Лисаковск отправляет на 
уборку урожая 250 св >нх 
лучших рабочих, 300 шо
феров. За три года пяти
летки перевезено ими 150 
тысяч тонн зерна.

Хочется заверить труже
ников села, что наши рабо
чие будут не только пере
довиками производства, но 
и в первых рядах передо
виков села.

Заверши і торжественную 
часть вечера секретарь 
парткома комбината В. II. 
Матвиенко.

Мы желаем сельча 
нам вырастить хороший уро 
жай. — сказал он. — А мы 
обязательно поможем соб
рать его,

Т. К О РН ЕВА .

Л. Куравлев.
Сеансы: 2 и февраля 

13*10- 15.30- 17.20 19 10
- 21 час. I февраля 1 і
1 I. 10- 10.20 19.10- . I ч к'. 
Документальный фильм «Родо
словная подвига» в 1,3 ча оз.

Детям сеансы: 13 10 и 1 - 
3 часа.

2-го февраля в 21 час здесь 
состоится киновечер «Твопче- 
сһ-ий портрет актера Л Ку 
равлева».

3-го февраля в 21 час — 
кинопанорама.1

Со 2-го февраля кинотеатр 
проводит ретроспективный по 
каз фильмов с участием а . 
тера Л. Куравлева. Зри ли 
посмотрят фильмы «Живите 
в радости*, «Афоня», < Ты 
мне — я тебе», «Живет та
кой парень», «Жизнь и удпыі 
тельные приключении Робин
зона Крузо». - Ваш сын и 
брат . . < I Іе может быгь1 >

Л И СА КО ВС КИ П
С ТРО И ТЕЛ ЬН Ы Й

ТЕХ Н И КУ М
продолжает допо іннтельный 

прием слушателей на подго
товительные курсы для поетуп 
ления в Л т  аковский строитель
ный и другие техникумы стра
ны.

Для поступления необходи
мо предоставить следующие 
документы: заявление, йота 
риально заверенную копию 
документа об образовании, 
справку с места работы, кви
танцию об уплате за курсы 
(10 рублей на счет 14001).

Д И РЕКЦ И Я .
1 2

ГОРОДСКОЙ КОМ ИТЕТ  
ДО СААФ

производит набор па курсы



■ С П О Р Т -

ЛЕТНАЯ А Т Л Е Т И К А
В легюоа ілегпческо’М ,манеже 

■ і'. Карага.цды прошла сореанова 
мня среди юниоров и девушек 
по легком атлетике доброволь
ного іопарттніких) общества 
<Енбек В .ііп\ прімія і і уча,сине 
сборные команды из 12 областей 
республики. 15 командном заче
те первое место заняла сборная 
Карагандинской области, .на вто
ром — Ллма-Атинскаія, греть, 
место у оешіпалатішцсв.

15 личном первенстве хорошо 
выступил учащийся школы №2 
Л.псаковска Сергей I Іетровокніі. 
В беге на 60 и 100 метров со 
временем 7,2 и 11,4 сек. он су
мел занять третье место. Успеш
но выступ,ила также тренер Лч- 
сакопекой ДЮСШ 11а т 1 іьл 
Шаль па дистанциях 1500 л .4000 
■м. На первой дистанции она бы
ла второй, а последнюю выигра
ла. По результатам чгого пер
венства Наталья включена в рос
там .сборной команды централь
ного совета «Енбек» и в первых 
числаіх марта п̂римет участие в 
чемпионате СССР по кроссу, 
который будет проходлть в Се
мипалатинске.

В. БОРЗОВ, 
тренер ДЮСШ.

В О Л Е Й 6 О Л
С 26 по 28 января в под

шефной школе №  2 треста -Ли 
еаковекрудс грой ■> проходили 
соревнования по волейболу на 
кубок треста. В них приняло 
участие 8 команд управлений 
треста и субподрядных орга
низаций.

Они были разделены на две 
подгруТіпы,

В финал вошли волейболис
ты автобазы .N''3 (нынешний 
чемпион девятой зимней спар
такиады треста по волейболу), 
ремонтно-механического завода. 
«Казстальмонтажа > і; Ж В І І З .

В итоге финальных сорешювд- 
инй в нос іедней игре іа к\ 
бок встретились команды авто
баны № 3  и РМ З

Победителем первенства ста 
ла вновь команда автобазы 
№  3 .

Но следует отметить, к отим 
соревнованиям волейбо чисты 
ремонтно-механического завода 
подготогплись неплохо.

В. КО ЛН О ГО РЦ ЕВ, 
заведующий учебно-спортив

ного отдела ДСО треста.

■ С П О Р Т

Б О К С

А. Нещадина 
Он также 

Центрального

Г Л А В Н О Е - М А С С О В О С Т Ь
ТЕЛЕВИДЕНИЕ

АЛМА-АТА  
4  февраля, воскресенье. На Ф

20 21 і  руссиом н казанском языках. ф
/О ОО «Ска.!!,а іа ска жон ф 
І(каз.). 9.30 Экран детям | 
Ф 10.00 - «Родничок». 10.25 *ф 
\ Короткометражный художч і \

(школа 
(ші; і

( С Т " О і І

2 1 января в Джезказгане 
л а к о н ч и л п сь  соревнования 
(личное первенство) Централь
ного Совета ДСО «Енбек» по 
боксу среди юношей, в к то 
рых принимали участие 1(1 
команд республики. Сборную 
облсовета ДСО «Енбек» пред
ставляли три боксера из Ли- 
саковска А Неіцадин 
№  1) ІО, Стеклянннков 
л а № 1 ) ,  В. Ярошенко 
тельный техникум).

Неплохо выступил Ю. Стек 
лянников (54 килограмма). 
Выиграв два боя (одни с яв
ным преимуществом и один 
по очкам), он стал финалис
том соревнований и занял 2-е 
место, третье у 
(52 килограмма), 
стал призером 
Совета.

Неудача постигла бсксера 
из строительного техникума 
В. Ярошенко. Он уступил опыт
ному боксеру из Джезказгана.

Первенство Центрального Со
вета ДСО «Енбек» послужило 
нашим спортсменам хорошей 
моральной и технической под
готовкой к межведомственным 
соревнованиям КустанаЯской 
области среди юношей.

В. М О РД ВИ Н К ІІН , 
преподаватель техникума.

Первенство города по інмнем 
многоборью ГТО прошло 
января В «ем приняло учас 
более 100 человек Условия про 
.ведения соревнования былч не 
обычными. Команды комплекте- 
.вались не сборным, і коллектііі- 
вов физкульт-уры, а по цеха.м 
у пр а в леи і и я м, п ре дпр и ят и я м 
у чеб н ы м з аседени я м 
цель массовость.

Спортсмены 
тром видам
гонка >на 10 ----,... ., ...
1 к< ‘щины>- страд»в« из мало ,,01І ( } 13 35 .

.ка.тчоерпои винтовки, гіодтя:чіва- Ф Ф
- ......... Советов». Кино-^мах

цикчнетоп. повышения кпалн 
фпк.щни шоферов

Обращаться по адресу 1 ми 
кпорайон, дом Л-1:! іг. ! 

АД М И НИ СТРАЦ И Я.

К  С ВЕД ЕН И Ю  
РЫ ВО Л О ВО В  

Л Ю БИ ТЕЛ ЕМ

фильм. 
11.30

сост-я іа пнеі

Ф венный
1 ла&ная \ 1 111

; нат каккандар»
ПО ф ~~ 'У  истоков

, / еоювНЫ .і 10. !-) — <>До}
- «Онерге ка {
(каз.). 12.00 { сп ом
человечества»

программы: лыжная { Научно нойулярныіі фильм 
кШмужчины) и ! км  ̂ із д о  - Ваннах ■>. Фильм-<!

(каз.

соответствии с новым В,1' 
ложением о спор

тивном и любительском рьюо 
юветве за лнсаковским обще-

•ф е  I і ч  VI О . О Т І І І І К О П  И р !  ! . Ч О П
/ '. ікреплены Вер.чіи То м . і.< 
;Кмзыл-ЖарексІ€ и Каратамар- 
Ф. сю>е водохранилище.

Люби тельекое
винтовки, подтягива- . 

н.ие на перекладине (мужч.шіы), ф Ди стРаІ11

и спортивн - 
([рыболовство на данных во до? 

для членов общества ра •-

Ф языке.
\ 1 1.55 
* фильм 
Ф ремесла 
Ф.

1 1,3
разгиб рук в утоіре (женщшы) { программа (каз.) . На русскомі4решаются по рьібол вн и 
I Ітогн подводил и сь среда и; оіп 
родственных коллективов и учеб 
ных заівеідеинй отделыюг 

Лучшш'м.ч в первой гпііік 
признаны спортсмены управления  ̂ -Дорогами песни» 
траста (В Куликов, Н. Паперг- ф кально-документальныіі

и
Экран детям І  охотничьим билетам (нчгплагһ >. 

Документал ь н ы і і \ 'л остальным гражданам і:о 
15.05 - « Народные { разовым

Г 1
сезонным тало

Передача 3-я. 1 > *>ам ;л плату

пая, И Яковлева), набравшие \ 15.55 «Мелодии радости
218 . IV  а 16.10

Здесь же бу 
Хрони-ЦДУТ отведені,і учас тки детам 
ф] і , / >16 іет) і 1 1 с рти

Ф и любительского рі а ілоік . 1 і
др. /бесплатно.чко.в На втором месте кол- { Фильм-концерт. 

ле.ктнв РМЗ Кстати, он успешно ф неный атом». Художеі гв ищзійу Члены < іщв< гва охо іиі;ов 
выступаю во миапих сорешова-^фильм. 17.45 «Укили домб Ф.неуплатившие членские 1 п  
•тмя\ (иистр пор физкультуры Ф ра». Играет Толеген Моибе-^сы в срок 
М. С Цевун). Па третьем іа.^кон. 18.20 — Спортивная * , 
вец КПД. Такую же сумму оч ^программа. 19.00 — «Лите « Со схемоі

не будут, 
занреплеішыч і >

команда фабрики ф ратура, искусство, культура  ̂д1м*м()в, а таі.а . с і . . ,л 
Но по ,'іучшим показа-  ̂Казахстана» Т е !еобо і[к 111'■ ^рі,ібо(н1 ч і■ іч і мо і. іі по 'ч

миться в лисаковском обтцест- 
охотников и рыболовства.

ков .набрала 
обжига
гелям в лыжной гонке предноч-/20.00 - Показательные вы 
і ни было оггдаяо сяортомбйам) отупления сильнейших фигури
кпд.

Среда учебных заведений 
П'0@ место заняла сильная .ком 
да ГП1^’-178 (гшетрукторы Д\ 
Чернышев, А. Свиридов, Л Те

^стов Европы, 
пер- Фф «Время».

ф во

Ф зовые 
пия на

мості школа ф 
школа М? 1  ̂

почему-то не ф 
в сораанова-\

В.
Редактор 

А. К О Ш Е Л Е Вряш). На втором 
№2, на третьем 
Остальные школы 
приняли участие 
ниях.

Чемпионами города по воз-ррашия автомототранспорта 7 ф.-в 
расіным группам стали Е. (л>-̂ ра.ы, 7 марта, I апреля, К

В апор'пив.но-тех.ничеаком .клубе 
Ф Д< и \л ф прсіи - • |

\:і г,і в. Барсукова (школя^б июмя, 1 июля, I аэгу і і 
№2) ,  А. Терпи и М Чернышев^ейнтяібіря, 3 октября, I I ноября,? 
(ГПТУ-178), В Куликова, Н. П-/5 декабря. ,
Папертнаячі 11 Яковлева ( греет)  ̂ ГОСАВТОИНСПЕКЦІІЯ. 4

же можно приобрести ра 
или сезонные разреше 

Ф ния на рыбалк’у.
/ Адрес обществ 
( и рыболовов:
Ф дом 21. кв. 2.

охотников
микрорайон.

П РА В Л ЕН И Е

Меняю две 
ные квартиры 
ковске на 3-х 
Обращаться по 
саковск. 1 
14, кв. 13

однокомнаг 
в г. Лиса- 

комнатную. 
адресу: Ли 

микрорайон, дом 
в любое время.


